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L'anno duemi la DIECI i l  g iorno Dic iasset te

del le  adunanze Consi l iar i  de l  Comune suddet to '

del mese di ottobre al le  ore 18.00 nella sala

AIla convocazione ORDINARIA di oggi partecipata dai Sigg'ri:

Consig l ier i  a  norma di  tegge r isu l tano a l l 'appel lo  nominale:

Assegnati no 15

In car ica no 15

fra gli assenti giustificati (art.173 O.R.L) Assenti no 2

presiede il sig. ARCODIA PIGNAR.ELLO RODOLFO nella sua qualità di Presidente

La Seduta è Pubblica

Partecipa i l Segretario Comunale Dott'ssa Rosa Andò'

Nominati scrutatori i Sigg'ril I I I / / I | / I I / I I I

I l  presidente dichiara aperta la discussione sull 'argomento in oggetto regolarmente iscritto all 'ordine del giorno'

Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti no 13

OGGETTO: ftíconoscìmento [e6iti fuori Eifancia. (fukti')i a

risarcimento fanni strafafr affa [itta Soc. Oricenze S.&L.

CONSIGLIERI Presenti Assenti CONSIGLIERI Present Assenti

Rizzo Tiziano

Ti lenni  Scagl ione Aurel io

Ga lati P izzolante Anto n i n o

Galati Sebastiano

Bontempo Giovanni

Lupica Rinato Nunzio

Sanfil ippo Frittola Francesco

Galati Sansone Salvatore
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S I

SI

SI

S I

SI

SI

Arcodia Pignarello Rodolfo

Galati Muccil la Salvatore

Tilenni Dianni GiusePPe

Cantali Antonio

Bontempo Enrico

Conti Taguali Francesco

Conti Taguali Rosario

SI

SI

SI

NO

SI

NO

SI
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IL PRESIDENTE

Passa aila iettura della proposta di cui al V punto all'O.D.G. ad oggeffo:" fuconoscimento Debiti

fuori bilancio per risarcimento danni stradali aila ditta Soc Oricenze S.R.L."

Chiede la paroia il Consigliere di minoranza Sig. Bontempo Enrico. Egli chiede, come mai nei

documenti consegnati ai consiglieri, non esiste nessunarelazione fatta da1 responsabile del servizio,

e tanto meno qualche fattura dove si possa evincere ia somma che il contestatario ha speso.
pertanto vuole che si metti a verbale che la proposta portata in consiglio relativa ai debiti fuori

Bilancio per risarcimento danni stradali, risulta priva di documentazione necessaria per poter

emettere dei pagamenti.

Il Sindaco. Egli afferm a, che, vengono liquidati questi debiti a fronte di una sentenza esecutiva,

in cui non si puo entrare in merito. Non abbiamo fatto ulteriori ricorsi in quanto il nostro legale

ha sconsigliatò, affermando che sarebbero solo aumentate le spese per I'Ente, senza in ogni

caso risolvere nulla perchè, esistendo una buca sulla strada non adeguatamente segnalate, la

responsabilità non puo che ricadere sull'Ente proprietario. Per quanto riguarda la documentazione

fatture , relazione, etc, gii stessi avrebbero potuto rivolgersi presso gii ufflrci di competenza,

sicuramente sarebbero stati in grado di fomire il tutto in modo dettagliato'

Chiede la parola il Consigliere di Maggioranza Galati Sebastiano. Egli si rammarica come

possano suòcedere ancoîa queste cose, effettivamente dichiara che non esiste nessuna rclazione

predisposta dagli uffici competenti, continua sostenendo che egli stesso si è recato presso l'Ufficio

îe.rrióo e il responsabile del settore Geom . Trusso ha detto che effettivamente non era stato fatto

nessun sopraluògo, mentre il Comandante dei Vigili Urbani, confermava di ricordare

vagamente questa pratica. Dichiarando, che presso l'ufficio è arrivata solo una comunicazione

dell,Awocato difeniore di coiui che ha subito il danno dopo quasi cinque mesi che e successo

i'incidente.

Interviene ii consigliere Capo Gruppo di minoranza Sig.Gzlati Muccilla Salvatore. Egli sostiene

che trattandosi di debiti fuori bilancio, la documentazione doveva essere completa cosicché tutti

potevano farsi un'idea e capire, se realmente il contestatario avesse veramente ragione ad

uru*ur" richiesta per ii danno che, a parere suo, ha subito. Continua sottolineando che anche il

Consigliere Capo Gruppo di Maggiorarna Galati Sebastiano ha appena confermato , che, per

questa" proceduia no ói-rono stati i dovuti controlli dagli organi di competenza per poter evitare

questi debiti, egli continua a sostenere che, trova strano come cio possa essere successo, che

"orrrunqu. 
l'Amministrazione avrebbe ugualmente dor,uto fare ricorso, quantomeno provare pel

non andare aPagare questa somma..

Interviene il Sindaco. Chiede che venga messo a verbale che il Consigliere Galati Muccilla fa

delie affermazioni illusorie inerenti la legittimità circa i documenti portati in Consiglio.

Afferma quanto sopra detto, che , un'ulteriore ricorso avrebbe aggravato il Comune di altre spese

come da parere confermato dal difensore dell'Ente'

Il consigliere di mrnoTanza Sig. cantali Antonio. chiede la parola, non avendo avuto ii

p.r-"rro- di intervenire dal Presidente in quanto 1o stesso aveva già dato la parola al Vice

Sindaco, pertanto a suo dire sottolinea, che, non avendo avuto la possibilità di intervenire non

ha senso ihe egli resti in aula. Abbandona la seduta alle ore 21,16.

Il presiden te affermache, il Consigliere Cantali Antonio, su tutti i punti tratÍatí in consiglio lo

stesso ha soio disturbato, facendo in continuazione affermazioni fuori discussione posta all'ordine

del giorno, Continua, dicendo che, i debiti fuori bilancio vanno considerati alla luce de1la

sentJnza esecutiva. E' doveroso quindi che ii consiglio si assuma la responsabilità liquidando

quanto dor,uto, per non incorrere in uiteriori aggravio di spese.



Conclusi gli interventi, si passa alla dichiarazione di voto.

Il capogruppo di magg ioranza Sig Galati Sebastiano dichiara il voto favorevole del gruppo.

I1 capogruppo di minoranza Sig,Galati M.Salvatore a nome del gruppo dichiara l'astensione ai

voto.

IL CONSIGLIO COMTINALE

Sentiti gli interventi che precedono;
Visto l'O.A.EE.LL. vigente nella Regione Sicilia;
Con voti favorevoli n. 9 (gruppo di maggioranza) e n. 4 astenuti (Galati M.Salvatore, Tilenni

D.Giuseppe, Bontempo Enrico e Conti T.Rosario ) resi in forma palese per alzata e seduta.

DEL IBERA

1)Di approv are laproposta di delibera ad oggetto:" Riconoscimento debiti fuori bilancio" che

allegataalla presente ne forma parte integrante e sostanziale.


